



# Ski (descente) : Arnaud Alessandria en lice

Du haut de ses 1,92m, et à tout juste 20 ans, Arnaud Alessandria (première participation aux Jeux Olympiques), connaît, en l'espace de quarante huit heures, de drôles de sensations.

A peine remis de la cérémonie d'ouverture (« *Pour ma première, je ne me voyais pas ne pas défiler et ne pas profiter de ces moments* »), le voilà déjà en piste : Arnaud sera en effet le premier athlète « rouge et blanc » à être en compétition, en descente, ce matin (11 heures). Les événements s'enchaînent à la vitesse grand V pour ce jeune skieur.



## « Une piste exigeante »

Pas de quoi impressionner pour autant ce solide gaillard (92 kg) dont la vitesse est précisément sa discipline de prédilection. Lors des premiers entraînements, il a pris la température de la piste olympique, tout heureux de pouvoir côtoyer de près et dans un tel contexte des champions d'exception (Bode Miller, etc...).

« *La piste n'est pas facile. Jeudi, ils l'ont arrosée, le revêtement est donc de glace, ce qui la rend encore plus exigeante.* » A Rosa Khutor, ce dimanche, il s'est promis de ne faire aucun complexe. « *Je n'ai rien à perdre. Je n'oublie pas que je suis également là pour apprendre et engranger de l'expérience.* »

**Texte et photo : Stéphane MAGGI**

*Attaché de presse du Comité Olympique Monégasque*